

REPARACIÓN NAVAL

El equipo técnico de **INSUNOR** trabaja hace más de 15 años en el ámbito naval, teniendo mucha experiencia en este sector en ámbito nacional e internacional. En este caso, el trabajo se realizó en territorio no nacional, y para ello usamos los medios adecuados, para adaptarnos a nuestro cliente.

El cliente, ha recurrido a **INSUNOR** para la reforma e instalación de equipos y mejoras de un buque que ha adquirido recientemente.

El buque tiene una propulsión eléctrica que carecía de mantenimiento, así como sus hélices transversales. En **INSUNOR** hemos realizado el mantenimiento de los variadores del buque, para dejarlos en óptimo funcionamiento.



Además se realizaron pruebas de mar para la prueba de todos los equipos para proporcionarle una garantía al cliente.